

Warte nicht darauf, dass die Menschen dich anlächeln. Zeige ihnen, wie es geht!
Astrid Lindgren

Liebe Freundinnen und liebe Freunde von der Fundación Doctora Clown.

Die Fundación Doctora Clown ist im neuen Zuhause angekommen!

Kein Aprilscherz, die Fundación Doctora Clown konnte dank viel emotionaler, praktischer und grosszügiger Hilfe am 1. April in ihrem neuen Zuhause einziehen.

Die grosszügigen Räumlichkeiten laden zu unglaublicher Kreativität ein. Diese inspirierende Energie fliesst natürlich in alle Projekte der Fundación.



Das Herzstück des Hauses ist der Laden. Neu können im Sitz der Doctora Clown auch Anlässe und Events angeboten und durchgeführt werden.

Ausbildung für ehrenamtliche Clowns als Unterstützung der Profi-Clown-Truppe

Mit grosser Freude können wir verkünden, dass dieses Jahr 35 Menschen zu ehrenamtlichen Clowns ausgebildet wurden. Die Zusammenarbeit der professionellen und der Laien-Clowns ist ein erfrischender Mix für die Arbeit in den Spitälern.



Auch die Clownschule fühlt sich wohl im hausinternen Theater.

Preis «Esto-VI»



Es freut uns sehr, dass die Fundación von der Stadt Bogota den Preis «Esto-VI» für ihr Gesamtwerk der letzten 26 Jahre bekommen hat. Dies ist ein grosses Zeichen der Würdigung ihrer Arbeit und beflügelt alle Mitwirkenden ihre wertvolle Arbeit mit Engagement weiterzuführen.

Neue Synergie mit den Clowns ohne Grenzen von Schweden

Im November besuchte eine Delegation der schwedischen Clowns die Fundación. Der Schwerpunkt des Besuches lag in der Betreuung von Kindern mit gespaltener Lippe. Die Clowns begleiteten die Kinder und deren Familien vor und nach der Operation. Der Austausch und die Zusammenarbeit waren für beide Seiten sehr fruchtbar und inspirierend.



Zu Besuch bei der Fundación Doctora Clown

Als Mitglied des Gönnervereins war es für Nicole Zenklusen schon immer ein Herzenswunsch, die Fundación Doctora Clown zu besuchen.

Als Auftakt konnte sie für die professionellen Spitalclowns eine Weiterbildung im Fach Playback-Theater leiten. Den versierten Künstler/innen gelang es mit Leichtigkeit, die gezeigten Theaterformen umzusetzen und in ihr Repertoire aufzunehmen. Sie arbeiteten mit riesiger Freude und grosser Energie. Nicole war beeindruckt und überwältigt von ihrem grossen Können, ihrer unglaublichen Professionalität und natürlich von

ihrem ansteckenden Humor! Es war für Sie unglaublich berührend, die Truppe bei ihren Einsätzen in den Spitälern und bei diversen Aktivitäten zu begleiten.

Ausblick für das Jahr 2025 in Zürich mit der Fundación Doctora Clown

Im neuen Jahr werden gleich zwei wunderbare Anlässe durchgeführt:

Event mit ADRIANA!!!!!!

Adriana kommt schon bald in die Schweiz und wir freuen uns bereits auf den Anlass mit euch.

Wo: GZ Oerlikon, Gubelstrasse 10, 8050 Zürich

Wann: 2. Februar 2025 von 14:00-17:00

Was: Zusammen Dessert und Zvieri geniessen; um 15:00 spielt das Kindertheater «PingPong» und anschliessend erzählt Adriana vom vergangenen Jahr.

Benefizauftritt der Schweizer Clown Truppe von Merche Ochoa

Merche Ochoa ist eine Clownin aus Barcelona und unterstützt die Fundación bereits seit 25 Jahren. Anlässlich ihres Besuchs in der Schweiz macht sie mit dem Gönnerverein einen Benefizanlass.

Wo: MAXIM-Theater, Ernastrasse 20, 8004 Zürich

Wann: 14. September 2025 um 17:30



Die Legende vom Kolibri

Einst brach ein riesiges Feuer im Urwald aus. Alle Tiere rannten und flüchteten vor dem Feuer. Nur der kleine Kolibri flog in Richtung des Feuers. Im Schnabel hatte er einen kleinen Wassertropfen aus der nahegelegenen Quelle. «Du bist verrückt», sagten die Tiere, «denkst du, du kannst alleine das Feuer löschen?». «Nein», antwortete der Kolibri, «ich weiss, dass ich das nicht alleine kann, aber ich muss meinen Teil dazu beitragen».

Im Sinne des kleinen Kolibris möchte sich die Fundación Doctora Clown bei Ihnen, liebe Freundinnen & liebe Freunde, aus tiefstem Herzen bedanken, dass Sie die «verrückte» Idee der Fundación Doctora Clown unterstützten und hoffentlich auch weiterhin unterstützen werden, damit die Kette der kleinen und grossen Wassertropfen nicht unterbrochen wird, um das Feuer zu löschen.

Feliz navidad und ein neues humorvolles Jahr!

Antonio Morano
Präsident

Nicole Zenklusen
Vorstandsmitglied